

Roberto Clemente, el astro caribeño que aún brilla

Escrito por TeleSUR

Sábado, 18 de Abril de 2015 17:11



El jardinero boricua fue un jugador que siempre estuvo orgulloso de su origen latinoamericano y fue ejemplo a seguir.

Un 17 de abril de 1955 debutó en el béisbol de las Grandes Ligas, el puertorriqueño Roberto Clemente Walker, conocido en el mundo beisbolístico como "El Cometa de Carolina", en honor a la ciudad boricua que lo vio nacer.

Clemente es considerado como el mejor pelotero latinoamericano de todos los tiempos pero igualmente es apreciado como uno de los destacados jardineros derechos de la Gran Carpa.

El jardinero contaba con las llamadas cinco herramientas del béisbol (bateo con promedio por encima de .300, velocidad, bateo con poder, brazo y fildeo) y así lo comprueban las estadísticas.

La sabermetría (WAR* por sus siglas en inglés) nueva ciencia que registra y estudia las cifras del béisbol y que en los años 60 y 70 no había aparecido, demuestra que Clemente registró un WAR superior a los 5 puntos en 10 de las 18 temporadas en las que participó.

El boricua obtuvo el premio al Jugador Más Valioso en 1966; recibió 12 veces el premio Guante de Oro; se adjudicó cuatro títulos de bateo en la Liga Nacional (1961, 1964, 1965, 1967); fue seleccionado al juego de estrellas en 12 ocasiones; logró ajustarse dos anillos de Serie Mundial (1960, 1971); y se encuentra en el club de los tres mil imparables. Siempre, con la chaqueta de los Piratas de Pittsburgh.

El cometa no olvidó jamás a su gente y en cada entrevista, luego de hablar en inglés, repetía sus declaraciones en castellano para que todos sus seguidores latinoamericanos y caribeños comprendieran su mensaje.

Clemente siempre ayudó a las personas de bajos recursos en su natal Puerto Rico y en todos

Roberto Clemente, el astro caribeño que aún brilla

Escrito por TeleSUR

Sábado, 18 de Abril de 2015 17:11

los países que visitaba. Impartió clases gratuitas de béisbol a miles de niños. Por su voluntad altruista y humanitaria, el béisbol de Grandes Ligas entrega anualmente un premio que lleva su nombre para reconocer al pelotero que realice labores sociales sin fines de lucro.

Roberto Clemente nació un 18 de agosto de 1934 y partió físicamente un 31 de diciembre de 1972, cuando el avión en el que viajaba con destino a Nicaragua se precipitó luego de perder el control minutos antes de despegar. Viajaba con ayuda humanitaria, juguetes y alimentos para las personas afectadas en Managua, capital nicaraguense, por un devastador terremoto. Nunca se encontrarían sus restos.

Roberto Clemente Walker, es y será siempre recordado como un héroe, tanto adentro, como fuera del terreno.

*El WAR es la valorización de la ofensiva + valorización de la actuación defensiva + valorización de la actuación corriendo las bases + valorización por la importancia de la posición defensiva o (valorización posicional) + valorización de dificultad de reemplazar al jugador.